

Fecha Sección Página 11.09.2019 Primera-Opinión 19



Liderazgo. Hay mucho por enumerar en cuanto a los •proyectos de la 4T. Andrés Manuel López Obrador. presidente de México, consolida las bases del futuro y su gabinete luce aceitado. Arturo Herrera, titular de Hacienda, se reúne con Kristalina Georgieva, próxima directora del FMI; Marcelo Ebrard, con Mike Pence, vicepresidente de Estados Unidos, y se congratulan por los avances en el tema migratorio; Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación, recibe a **Federica Mogherini**, vicepresidenta de la Unión Europea, y destaca el compromiso de México por combatir la desigualdad; el Poder Judicial tiene en jaque a varios personajes ligados a la corrupción, y López Obrador anuncia que para marzo de 2020, las comunidades más alejadas y marginadas del país contarán con servicio de internet y una red de cajeros bancarios que harán posible hacerles llegar los apoyos del gobierno federal. Los proyectos germinan rápidamente, lo nunca antes visto.

Justicia financiera. La noticia llegó a las redacciones de diarios internacionales: "México cobrará impuestos a Avon, Tupperware, Uber, Didi, y Rappi", se lee en los encabezados. Las circunstancias están dadas para que la tasa del 16% de IVA en México a los productos audiovisuales de Amazon, Spotify y iTunes, entre otros, surta efecto a partir de enero próximo, señaló Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado. Presentó una iniciativa de ley, teniendo como Cámara de origen el Senado, para que el impuesto a las plataformas digitales se discuta a la brevedad dentro de la Miscelánea Fiscal, paralelamente a la Ley de Ingresos de la Federación. Y que paguen impuestos quienes no lo hacen beneficiándose de las lagunas legales. Ya era hora. Se les acabó.

Buenas amistades. Arturo Herrera secretario de Hacienda, fue anfitrión de autoridades de bancos centrales y ministerios de finanzas de Centroamérica y México, quienes sostuvieron una reunión con Kristalina Georgieva, candidata única a directora gerente del Fondo Monetario Internacional. Será la primera vez que una representante de un país emergente dirija al FMI. En la reunión Georgieva enfatizó el fin de promover y facilitar el acercamiento de los países de la región con el FMI. "Ante el incremento de las tensiones internacionales que tienen efecto en todas las economías, no podemos quedarnos cruzados de brazos", puntualizó Herrera. Ser el foco económico mundial no le cae nada mal a México, una nación con ganas de posicionarse aún más. Granito de arena, le llaman.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 35862.00 Tam: 278 cm2



Fecha	Sección	Página
11.09.2019	Primera-Opinión	19

Réquiem por Santo Domingo. Los legisladores endurecerán el delito de falsificación de facturas. El pleno del Senado aprobó en lo general reformas legales para combatir a las empresas fantasmas y las facturas falsas, uno de los temas apremiantes para López Obrador al imponer prisión preventiva oficiosa e incluirlos como delincuencia organizada y contra la seguridad nacional. Fueron más de tres horas de debate, pero Morena y sus aliados, con 82 votos, avalaron las modificaciones a las leyes Federal contra la Delincuencia Organizada, así como de Seguridad Nacional y los códigos Nacional de Procedimientos Penales, Fiscal de la Federación y Penal Federal. La oposición consideró como excesivos los alcances de las reformas, a las que calificaron como "terrorismo fiscal". Mayoría manda.

Nerviosito. No da una el coordinador de la Comisión de Cultura de la Cámara de Diputados, Sergio Mayer, quien en el homenaje del artista Francisco Toledo, confundió "Juchitlán", con Juchitán, como lugar de origen del pintor fallecido el 5 de septiembre. Aunque Sergio Mayer rectificó el nombre, cometió otros errores al leer su discurso de homenaje, al maestro Juchiteco. El legislador ya es célebre por la "vaquita amarilla" y sigue dando tumbos en nombre de Morena. Nada, por cierto, de los supuestos "moches" que estaría cobrando. ¿Apuestan al olvido?